

Cuba adopta medidas para preservar la vida ante tormentas tropicales

La Habana, 22 ago (PL) Cuba adopta medidas para proteger la vida y los recursos materiales ante el peligro que ofrecen las tormentas tropicales Laura y Marcos.



mapa

Tras el establecimiento este sábado de la Fase Informativa para las provincias orientales del país, Pinar del Río y el municipio especial Isla de la Juventud, los consejos de defensa se movilizaron en la preparación para la posible evacuación de personas y otros aseguramientos necesarios.

El presidente Miguel Díaz-Canel, al intervenir en la reunión del grupo temporal de trabajo para la prevención y control del nuevo coronavirus, indicó combinar las medidas de protección a la población por las lluvias y las penetraciones del mar, con los planes para enfrentar la Covid-19.

'Tenemos que trabajar con más rigor en los lugares donde evacuemos personas, hay que tomar en cuenta todo y diseñarlo bien', apuntó el mandatario, según el sitio de la

Presidencia.

De acuerdo con reportes de la televisión local, quedaban suspendidas las transportaciones marítimas de carga y pasajeros entre los puertos de Gerona y Batabanó (occidente), mientras se chequeaba la capacidad de almacenamiento de los embalses, a un 53,2 por ciento de llenado en el país.

En sitios como Baracoa (oriente), donde pudieran impactar los vientos y marejadas de la tormenta tropical Laura, se precisaban las acciones en las zonas donde son habituales las inundaciones costeras, además de acopiar los cultivos a punto de cosecha.

En tanto en Pinar del Río, en el occidente, se verificaba el estado de las represas y se aplicaban otras medidas para disminuir los posibles daños por intensas precipitaciones.

El Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de la nación caribeña notificaba que a las seis de la tarde de este sábado la tormenta tropical Marco se alejaba en dirección al Golfo de México, dejando acumulados de lluvia significativos en algunas localidades.

Laura se acercaba al oriente de Cuba ligeramente fortalecida, y en la tarde del domingo debe azotar con vientos entre 60 y 75 kilómetros por hora, además de producirse marejadas en el litoral norte de esa región.

Temas Relacionados:

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232320-cuba-adopta-medidas-para-preservar-la-vida-ante-tormentas-tropicales>



Radio Habana Cuba